

# 萩ヶ丘小学校 学校だより

No. 10  
2月1日



学校教育目標 ②はつらつとがんばる子 ③疑問をもって学習する子  
①心身ともに健康で、ねばり強い子 校長 羽太 高裕

『元気いっぱい活動し 笑顔あふれる学校』  
～「大谷選手からの贈り物」「不審者対応訓練」を通して～



【マスコットキャラ萩ドラ】

1月12日(金)に、アメリカ大リーグの大谷翔平選手から待ちに待ったグラブが届きました。全国の小学校約2万校に右利き用2個と左利き用1個の計3個が贈られたそうです。素材は合成皮革でとても軽くて柔らかく、低学年でも使いやすいと感じました。小指の部分には大谷選手のサインが印刷されています。その日の給食時に放送で「アメリカ大リーグで活躍している大谷翔平選手からグラブが届きました。」と報告すると教室から大きな歓声が上がりました。一刻も早く、子供たちにグラブを見て、触れて、手にはめてほしいと思い、昼休みに体育館で披露しました。子供たちは目を輝かせてグラブを手に取り、見たり、実際にはめたりしていました。子供たちにとって、世界で活躍する大谷翔平選手からのプレゼントは、言葉では表せないほどの喜びだったと思います。本校には、将来プロ野球選手になりたいという夢を描いている児童がいます。大谷選手を目標に、努力を積み重ねて夢を叶えてほしいと思います。大谷選手に心から感謝するとともに、益々のご活躍を応援しています。



話は変わりますが、昨年3月に戸田市の中学校に刃物を持った者が進入し、男性教員が切りつけられる事件が発生しました。そこで、いざという時に素早く落ち着いて対応できるように、本校でも1月16日(火)に小川警察の方4名と西平駐在所の諏訪様に来ていただいて訓練を行いました。今回は、不審者が昇降口から侵入し、子供たちは机等でバリケードを組んで教室に待機するという想定での訓練でした。初めての訓練に、子供たちはいつも以上に真剣に取り組んでいました。警察の方からは「先生方が守ってくれるから、先生の指示をよく聞くことが大切です。」学校外で不審者に遭遇したときは、「大きな声を出す。」「相手に捕まえないように、不審者と自分との距離はお互いに手を伸ばしたとき、その伸ばした手と手の間にボール一つ分空く距離がよい。」等、教えていただきました。いつ、どこで、何が起きるか分かりません。学校では様々な訓練を通して、子供たちに基礎的な知識を身に付けさせるとともに、自分で考え、判断して行動できる子の育成を目指しています。ご家庭でも、不審者に遭遇したとき、どのように行動するとよいか話し合ってみてください。

保護者、地域の皆様には、引き続き子供たちの登下校の見守りをお願いいたします。

## 【地域の皆様へのお願い】

- 地域の皆様のご自宅に、子供たちが助けを求めて伺うことがあるかもしれません。
  - 子供たちは、ランドセルに熊よけの鈴を携帯して登下校しています。鈴の音が聞こええましたら、子供たちの様子を見ていただいたり、「おはよう」などの声をかけたりしていただけますと子供たちの安心に繋がります。
- ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 【1月 学校行事等の取組】

### 〈 競書会 1月10日 〉

全校で競書会を行いました。1・2年生は教室で、4～6年生は体育館で行いました。納得のいく一枚を仕上げられたようです。



### 〈 全校スケート学習 1月11日 上サ・スケート場 〉

町内の皆さんによる手作り天然リンクで、スケート学習が始まりました。子供たちの上達の早さに驚かされています。



### 〈 給食感謝の会 1月16日 〉

日頃の感謝を込めて、豆田栄養技師さん、峰岸校務員さんにお礼の手紙と花束を贈呈しました。毎日、美味しい給食をありがとうございます。



### 〈 体育朝会 長縄跳び 1月23日 〉

学年ごとに分かれて、長縄跳びに挑戦しています。記録会へ向けて、休み時間等の時間を使って練習に励んでいます。



## 【2月の行事予定】

- 1日 スケート学習
- 2日 スクールカウンセラー来校 (午前)
- 5日 スケート学習
- 6日 講話朝会・オープンスクールin萩ヶ丘 (来年度入学予定園児来校 見学・交流)
- 9日 漢字検定
- 15日 学校保健委員会
- 16日 スクールカウンセラー来校 (午後)
- 17日 資源回収 (予備日18日)
- 20日 ありがとう集会
- 21日 授業参観・懇談会  
学校運営協議会